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会員の皆様へ

コロナに明け暮れた3年間でしたかようやく以前の日常が戻ってきました。

県本部行事への参加者も徐々に増え、活気を取り戻しつつあることを喜ばしく思います。コロナ禍で自粛した分

これからは撮影会やコンテストに大いに参加していただけることと期待にいます。

さて県本部ニュース第40号をお届けします。

今回は県本音的ホームページの利用状況についてアンケートを実施するご案内をしています。

詳しくは裏面をご覧ください。

＜新規カロ豊里支吉崎のご紹介＞

今年度から2つの支部が新規に加盟しました。それぞれの支部長からご挨拶をいただきましたのでご紹介

します。

●フォトりんどう（阪神地区）

この度、新たに兵庫県本部阪神地区支部に加盟させていただくことになりました「フォトりんどう」と申し

ます。2018年春、夏目幹也先生の朝日初心者写真教室に参加した有志のグループで毎月1回撮影会と例会

を実施していますo支部名の「りんどう」は川西市の市花のりんどうに因んで命名いたしました。毎月第3

土曜日を例会として、アステ川西6階、市民プラザで撮影会で撮った力作を各自USBメモリに10点程度保存

し、夏目先生のノートパソコンとプロジェクターで投影しながら、添削、ご指導をいただき、楽しい時間を

＿　過ごしています。　　　　　　　　　　　　　　　　フォトりんどう支部長南慶治

●ぶらぶらフォトクラブ（神戸地区）

全員で6名の小さな支部です。今から二年前に「朝日初心者写真教室」を受講・卒業しその後現在のメン
バーで写真教室を立ち上げました。言ってみれば初心者の集まりです。教室では月に一度の講評会で①各自

持ち寄った写真の出来具合等を先生から精査・アドバイス頂き②先生が撮影された作品をプロジェクターで
投影し今後の各自の撮影の貴重な参考にしています。（その後の会食も楽しみの一つです）また月一度の撮

影会を近場で行っております0－方全写連県本部のコンテストにも積極的に参加しており、まだまだ初心者

集団ではありますが、会員全体の実力が上がってきたのではと期待しております。

ぶらぶらフォトクラブ支部長　大野　純一

＜作品展の紹介＞（2023年9月～2024年3月）

展示会名 丶ｨﾜ8ｯｨｭB�開催場所 

ひまわり昼行燈＆いちまる合同展 祷ﾈ�#i?ｨ����ｨ����ﾈ��?ｨ��?ｨ�｢�イーグレひめじ市民ギャラリー 

フォト宝塚写真展 祷ﾈ�#�?ｨ�冦��ｨ����ﾈ�9?ｨ����｢�宝塚市立国際・文化センター 

姫路地区委員展 ���ﾈ��y?ｨ����ｨ��#)?ｨ��?ｨ�｢�イーグレひめじ市民ギャラリー 

夢見人＆新世紀合同写真展 ���ﾈ�3�?ｨ����ｨ����ﾈ綺?ｨ��?ｨ�｢�イーグレひめじ市民ギャラリー 

フォトクラブみなづき写真展 ���ﾈ��i?ｨ�冦��ｨ��#�?ｨ����｢�神戸デュオぎゃらり－ 



影夢写写真展 ��(ﾈ��I?ｨ�冦��ｨ����?ｨ����｢�宝塚市立国際・文化センター 

フォトさんさんクラブ展 �8ﾈ綺?ｨ����ｨ����?ｨ��?ｨ�｢�西宮市立北口ギャラリー 

※天野元春写真展（11／28－12／3）は都合により中止となりました。

＜ラフニノケ－トのご案内＞

県本部のホームページを会員の皆様がどのように利用しているかを調査するアンケートを実施します。

次のいずれかの方法でアンケート用紙に回答を記入して返送してください。

数分で回答できますのでご協力をお願いします。得られたご意見をホームページの改善に生かしていきま

す。たくさんのご回答をお待ちしています。

（1）FAXによる返送：下記のアンケート用紙に回答を記入したうえ、078－641－8741にFAX送信

（2）スマホでの返送：右のQRコードを読み取り、回答して送信　　　　　　　　　回

（3）パソコンでの返送：ホームページにアクセスし、リンクされたURLをクリックして
アンケート用紙を開き、回答したうえ送信

お問い合わせは　harada．fumiaki＠nifty．comまでお願います。

県本部ホームページ利用状況についてのアンケート

1．あなたは全日写達兵庫県県本部のホームページを　　5．現在の内容以外にどんな情報があるといいですか

見ますが

□　見る　（－→2へ。6は飛ばす）

□　見ない（→6へ飛ぶ）

2．どのくらいの頻度で見ますか

□　週に一回ぐらい

□　月に一回ぐらい

口　数か月に一回ぐらい

□　年に一回ぐらい

6．ホームページを見ない理由は何ですが

□　見られる環境がない

口　関IDがない、必要を感じない

□　その他

3．ホームページのどのページをよく見ますか　　　　　7．ホームページについてのご意見・ご要望を

（複数回答可）

□　組織

□　年間行事予定

□　行事のご案内

□　写真コンテスト

ロ　写真展のご案内

□　お知らせ

□　会員のひろば

4．会員のひろばについてどう思いますか

□　今のまま継続する

□　廃止してもいい

□　別な内容にして継続する

お聞かせください

8．回答者についてお聞きします

所属：□支部会員　　□個人会員

性別：□男性　　　　□女性

年輔：□50歳未満　□　50－60歳代

□　70－80歳代　□　80歳以上

～～～ご協力ありがとうございました一一一


